



GRUPO CAHT

GRUPO COOPERATIVO ARGENTINO
DE HEMOSTASIA Y TROMBOSIS

Enfermedad de von Willebrand

TIPS DE INFORMACIÓN PARA PROFESIONALES

ACTUALIZACIÓN DEL DIAGNÓSTICO DE LA ENFERMEDAD DE VON WILLEBRAND



En el 2021, cuatro sociedades científicas (ASH, ISTH, NHF y WHF) publicaron guías de diagnóstico para la enfermedad de von Willebrand. En la recomendación 4, la guía sugiere los nuevos métodos de evaluación de actividad del factor de von Willebrand en su unión a plaquetas, tales como VWF:GPIIbM o VWF:GPIbR, en lugar del clásico estudio funcional VWF:RCo (cofactor de ristocetina). La recomendación es condicional, basada en un nivel de evidencia bajo. Los nuevos métodos presentan un menor coeficiente de variación y mayor reproducibilidad comparado con el VWF:RCo.

Bibliografía:

James PD, Connell NT, Ameer B y col. ASH ISTH NHF WFH 2021 guidelines on the diagnosis of von Willebrand disease. Blood Adv 2021; 5(1): 280-300. doi: 10.1182/bloodadvances.2020003265.